

C/ Obispo Rey Redondo, 1. - 38201 La Laguna - Tlf. 922 601 100



martes 19 de agosto de 2025

San Bartolomé de Geneto conmemorará sus fiestas patronales con más de una decena de actividades

Actuaciones musicales, fiestas infantiles, juegos populares y bailes tradicionales compondrán esta agenda diseñada por la Comisión de Fiestas, en colaboración con el Ayuntamiento de La Laguna



El barrio lagunero de San Bartolomé de Geneto acogerá desde este próximo jueves una nueva edición de sus fiestas patronales, que traerán hasta este punto del municipio más de una decena de actividades diseñadas para todos los públicos. La agenda impulsada por la Comisión de Fiestas, en colaboración con la concejalía de Fiestas del Ayuntamiento, se extenderá hasta el próximo 31 de agosto.

El concejal del Área, Dailos González, recordó que "estos festejos son un ejemplo de cooperación entre varias generaciones para que toda la ciudadanía, desde los más pequeños hasta nuestros mayores, formen parte de estos actos y engrandezcan el legado y la historia de estas tradiciones que sobreviven al paso del tiempo".

La jornada inaugural de estas fiestas tendrá lugar el jueves, 21 de agosto, a partir de las 20:00 horas, con la celebración del pregón anunciador. En esta ocasión, el protagonismo será para Ana Rosa Castellano, Patricia Hernández y Nayra de la Rosa, en representación de la Asociación de Mujeres Magarza. La velada se completará con actuaciones musicales y el humor de los cómicos Juanka y Lioba Herrera.

El viernes se abrirá la jornada a las 10:00 horas con un espacio dedicado a los jóvenes, impulsado por la concejalía de Educación del Consistorio, que llevará hasta la plaza de San Bartolomé de Geneto talleres,

juegos y música (entre las 10:00 y las 14:00 horas). A continuación, recogerá el testigo la tradicional 'Escandalera anunciadora', la cual dará paso a la sesión de Dj Miclael Vilar y DJ Julio.





C/ Obispo Rey Redondo, 1. - 38201 La Laguna - Tlf. 922 601 100

El sábado, 23 de agosto, arrancará a las 11:00 horas con una fiesta infantil, donde los más pequeños de la casa podrán ser partícipes de una variada agenda de actividades. A las 19:30 horas, comenzarán los actos religiosos con la misa solemne y la posterior procesión de noche, en honor a San Bartolomé Apóstol. La habitual verbena pondrá el cierre, desde las 22:00 horas, a través de la música de The Boys Machine y Latin Sound.

El domingo se ofrecerá la segunda misa, desde las 11:00 horas, y la procesión de regreso del santo a la plaza de San Bartolomé, donde se realizará una exhibición pirotécnica y se procederá a la inauguración de una placa conmemorativa al hecho histórico de la lucha celebrada en 1834 en este barrio lagunero. La guinda llegará en forma de almuerzo comunitario y una nueva verbena, de la mano de Mencey Band, Orquesta La Columbia y Grupo Pa Ti.

La actividad no se retomará hasta el viernes, 29 de agosto, cuando se desplegará una gran noche de variedades y diversión que estará amenizada por la Agrupación Folclórica Princesa Iraya, la Parranda IXEMAD, el cómico Juanito Panchín y el mago Sergio Dion. El fin de semana se complementará con el XXXII Baile del Candil (sábado, a las 21:00 horas) y el cierre del domingo, combinando juegos populares (17:00 horas) y la conocida 'Exhibición del Haragán', una de las tradiciones más entrañables de San Bartolomé de Geneto.